
EJERCICIOS ESPIRITUALES CON EL HNO. RAFAEL (2009)

Autor: Juan Antonio Martínez Camino

Siendo San Rafael uno de los más notables místicos del siglo XX, sus escritos llevan el espíritu ardiente y misionero de nuestra mejor tradición católica, en estrecha unión con San Ignacio de Loyola. Por eso, sus pensamientos han servido para unos Ejercicios que su autor dirigió a cuatrocientos seminaristas en Guadalajara (México).

Sus temas pueden servir para conocer al Hermano Rafael, para dar Ejercicios o para hacerlos personalmente.

